



Butzbach-Möbelauktion zugunsten des Hospizes Illertissen

Die Firma Butzbach Industrietore mit Sitz in Illertissen, Kellmünz und Unterroth hat kürzlich mit dem Erlös aus einer Möbelauktion dem Hospiz Illertissen eine weitere Spende zukommen lassen. "Die Hospizgruppe ist eine unglaublich wichtige Einrichtung. Wir haben großen Respekt vor den Menschen, die sich dort ehrenamtlich so intensiv einer nicht einfachen Aufgabe stellen", so Thilo Butzbach, der geschäftsführende Gesellschafter des Unternehmens. Bei der aktuellen Spende handelt es sich um den Erlös einer Möbelauktion, bei der gut erhaltene, aber

nicht mehr benötigte Büromöbel und andere Gegenstände an die Mitarbeiter versteigert wurden. Die Auktion wurde von den Auszubildenden organisiert. Alle Mitarbeiter konnten bei Interesse auf die entsprechenden Möbelstücke bieten. Insgesamt wurden so 65 Prozent der Gegenstände versteigert, und es wurde eine Gesamtsumme von über 1100 Euro eingenommen. Für die Spende bedankten sich Gerti Keßlinger und der Schatzmeister des Hospiz-Fördervereins, Arthur Schlosser (links), bei Gudrun und Thilo Butzbach (rechts).